

Pressemitteilung

Leipzig, den 15. Februar 2024
Nr. 03



Öffentlichkeitsarbeit

Telefon: 0341 24255850
oeffentlichkeitsarbeit@oekoloewe.de

Elsterbecken zum Leben erwecken!

Ökolöwe fordert Stadt zur Umsetzung des Beschlusses auf

Das Elsterbecken ist eine riesige Schlammgrube mitten in Leipzig, die weder den Leipzigerinnen und Leipzigern noch der Natur nutzt. Darum veröffentlichte der Ökolöwe vor zwei Jahren die Vision einer renaturierten Flusslandschaft im Elsterbecken. Der Stadtrat beauftragte die Stadt damit, bis Ende 2023 zu prüfen, wie diese Vision umgesetzt werden kann. Bis heute gibt es die Studie nicht.

„Wir Ökolöwen fordern, dass die Auenlandschaft in der Stadt erlebbar ist! Durch die Renaturierung des Elsterbeckens entstehen neue Lebensräume für Wildtiere und Grünflächen, die zum Erholen und Sporttreiben einladen“, erklärt Ökolöwen-Sprecher Marcel Otte. Ein natürlicher Fluss im Becken ist außerdem wichtig, um die Durchgängigkeit für Sedimente wie Kies, Sand und Schlamm wiederherzustellen. Ein wichtiger Baustein, um den nördlichen Auwald zu retten.

Geht es um die naturnahe Entwicklung von Gewässern und Auwald, ist bei der Leipziger Stadtverwaltung keine Entschlossenheit zu erkennen. „Immer wieder werden die notwendigen Maßnahmen aufgeschoben, während der Auwald weiter vertrocknet. Das Elsterbecken muss endlich zum Leben erweckt werden!“ fordert Ökolöwen-Sprecher Otte.

Die Renaturierung des Elsterbeckens ist eine Forderung des Ökolöwen-Appells „Mehr Grün für Leipzig“. Unter mehrgruen.oekoloewe.de/elsterbecken-renaturieren kann jede Leipzigerin und jeder Leipziger den Appell unterzeichnen.